



RÉFLEXION SPIRITUELLE

par le père Jack Youssef

JUIN 2024

À l'écoute de notre Saint fondateur

Saint Vincent volume X de ses écrits, page 383-384

« Avant toutes choses, je dois vous dire ceci : à quelle fin pensez-vous que Notre Seigneur vous ait donné à toutes une même règle ? C'est afin que vous ne fassiez toutes qu'un même cœur, même jugement, même volonté et que toutes tendent à une même fin. Ainsi votre compagnie représente l'unité de la très Sainte Trinité. Qu'est-ce qui garde et fait l'union entre le Père et le Fils ? C'est, mes chères sœurs, que ce que le Père veut, le Fils le veut ; et ils sont tellement conformes que jamais le Fils ne veut ce que le Père ne veut pas, ce qui unit parfaitement ces deux personnes divines, qui produisent la troisième, qui est le Saint Esprit. Et c'est ce qui fait le paradis. »

*

Ce discours de saint Vincent est adressé aux Filles de la Charité. Mais ce que notre saint landais dit est transposable à toute sorte de communauté et de mouvement chrétien et de façon générale à l'Église elle-même.

Saint Vincent interpelle donc nos équipes à travers ce texte. Il demande qu'elles soient à l'image de la Trinité. Cela signifie que chaque équipe est invitée à vivre la communion au sein d'elle-même. La communion n'est pas l'uniformité car chaque équipière contribuera à l'équipe grâce à ses talents et ses charismes propres.

Il s'agit donc de vivre selon la logique de l'amour c'est-à-dire dans le respect de l'autre et la reconnaissance de la bonté intérieure de chacune.

Cet appel de saint Vincent est l'idéal de la vie chrétienne. Nous le vivons selon notre histoire personnelle et les hauts et bas de la vie quotidienne. Mais cet idéal nous rappelle que la conversion personnelle et communautaire sont essentielles pour notre vie.